



Büren, 24. Januar 2026

Medienmitteilung

Tannenstellen zu Ehren des neu gewählten Regierungsrats Armin Odermatt-Christen

Oberdorf-Büren-Niederrickenbach, 24. Januar 2026 – Mit einem traditionellen Tannenstellen wurde der neu gewählte Nidwaldner Regierungsrat Armin Odermatt-Christen an seinem Wohnort geehrt. Zahlreiche Gäste nahmen am persönlichen Anlass teil, der ganz im Zeichen von Brauchtum, Gemeinschaft und Dankbarkeit stand.

Im Zentrum der Feier stand das gemeinsame Aufstellen einer grossen Tanne – ein in der Zentralschweiz gern gepflegerter Brauch, mit dem einer Person Anerkennung erwiesen wird. Der Baum wurde bewusst ausgewählt und in der Gemeinde gefällt. Unter reger Beteiligung der Anwesenden wurde die Tanne geschnitten und anschliessend mithilfe eines Krans aufgestellt. Mit dem Senklei richtet Armin Odermatt-Christen persönlich die Tanne sorgfältig aus – Präzision und Tradition gehen Hand in Hand. Diese Bodenständigkeit prägt auch Armin Odermatt-Christen: Als gelernter Handwerker und nun Regierungsrat steht er für die SVP-Werte von Verantwortung, Nähe zur Bevölkerung und praktischem Handeln.

Für das leibliche Wohl war ebenfalls gesorgt. Pius Furrer, Präsident der SVP Ennetbürgen und Landrat, bereitete ein Risotto zu, begleitet von regionalen Spezialitäten. In ungezwungener Atmosphäre bot sich Raum für Gespräche und Begegnungen.

Anwesend war auch die Familie von Armin Odermatt-Christen. Die Unterstützung seiner Ehefrau und der vier Töchter war für viele Gäste spürbar und prägte den familiären Charakter des Anlasses.

Im Verlauf des Nachmittags stiess zudem eine Delegation der SVP Nidwalden dazu, angeführt von Parteipräsident Roland Blättler. Sie war direkt von der Delegiertenversammlung der SVP Schweiz in Näfels (GL) angereist. Als besonderen Gast durfte zudem Nationalrätin Monika Rüegger aus Obwalden begrüsst werden, die ihre Freude über die Wahl von Armin Odermatt-Christen zum Ausdruck brachte.

Armin Odermatt-Christen nutzte die Gelegenheit, um sich persönlich bei den zahlreichen Unterstützerinnen und Unterstützern zu bedanken. Der Anlass unterstrich die Bedeutung von Tradition, Gemeinschaft und persönlichem Austausch – Werte, die in der Region nach wie vor einen hohen Stellenwert haben und gern auch gepflegt werden.

Autorin: Luzia Lüthi-Odermatt

Rücksprache Medien

Roland Blättler
Landrat SVP Stansstad
Kantonal-Präsident SVP Nidwalden

Mobile: +41 789 141 539
Mail: roland.blaettler@svp-nw.ch



Web: www.svp-nw.ch

Bildlegende (©Luzia Lüthi-Odermatt, SVP Nidwalden):



1 Korrektes Ausrichten der Tanne mit einem
Senkblei durch Armin Odermatt-Christen



2 Armin Odermatt-Christen mit einem Teil der
ersichtlich stolzen Helfer für das Tannenstellen



3 Gäste helfen dabei die rot-weißen Bänder zu befestigen



4 Helfer für das Tannenstellen sind motiviert am Werk



5 Monika Rüegger, Parteikollegin und Nationalrätin OW
ersichtlich erfreut über die Wahl zum Regierungsrat von Armin Odermatt-Christen



6 Pius Furrer, Landrat und Präsident SVP Ennetbürgen beim Risotto vorbereiten